

Communiqué de presse



Paris, le 11 février 2013

Les sportifs à la rencontre des enfants hospitalisés dans le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain ce mercredi 13 février 2013

Le « Tour de France des services pédiatriques » d'1 Maillot Pour la Vie a repris. Pour son 3^e Goûter dédicaces de 2013 (après Aix et Bayonne), l'association se rend au centre hospitalier de Poissy-Saint Germain-en-Laye le mercredi 13 février. En ligne de mire, apporter de la joie et un bien-être thérapeutique aux enfants hospitalisés en s'appuyant sur les valeurs positives du sport et de nombreux sportifs ambassadeurs au grand cœur. Car un enfant heureux est un enfant qui guérit mieux !



Goûter-dédicaces à l'Hôpital Troussseau le 8 février 2012

LES SPORTIFS PRETS A JOUER POUR VOIR NAIRTE DES ETOILES DANS LES YEUX DES ENFANTS HOSPITALISES LE TEMPS D'UN APRES-MIDI (sous réserve)

Laura Flessel (marraine régionale, ancienne escrimeuse), Patrice Annonay, Saïd Oukir et Samuel Honrubia (PSG Handball), Samy Chamouma (Basket freestyle), Nathalie Dechy (ancienne joueuse de tennis), Honi Kiraly (escrimeuse), Louis Radius, Gaelle Amand (boxe), Sébastien Descons (RM 92), Mathieu Belie (RM 92), Rabah Slimani (SF Paris)...

PROGRAMME

15h-16h : animation avec les enfants - 16h-17h : visite des sportifs dans les services de soins de l'hôpital

C'EST UNE PREMIERE AU CHI DE POISSY-SAINTE-GERMAIN ET L'ASSOCIATION A VOULU MARQUER LE COUP !

Place à des animations spéciales pour redonner un moral de champion aux enfants malades. Pour ce « Goûter-dédicaces », les enfants malades et le personnel hospitalier de pédiatrie ont aussi rendez-vous avec le jeune chanteur Jérémy Chapron, quart de finaliste de la septième édition de la Star Academy poussera la chansonnette pour l'occasion. Des jouets seront offerts grâce à une collecte réalisée lors des fêtes de Noël par nos partenaires.

LES ASSOCIATIONS, DE PRECIEUX PARTENAIRES POUR LE BIEN-ETRE DES PATIENTS

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye est l'un des plus importants établissements publics d'Ile-de-France, avec 1200 lits ouverts. Il compte 3300 professionnels de santé assurant la prise en charge des individus à tous les âges de la vie. Son service de pédiatrie bénéficie, depuis plusieurs années parfois, du soutien de plusieurs associations. Elles interviennent, soit pour financer des équipements non médicaux (Rotary, Lions Clubs, le Gâteau Club de l'ouest parisien...), soit pour organiser des loisirs avec les jeunes patients (1 Maillot Pour la Vie, Petits Princes, Rêve d'enfance...) ou bien interviennent directement auprès des patients (L'école à l'hôpital, Grain de fable, Les magiciens du cœur...).

Contact presse : 1 Maillot Pour la Vie – Carole : 06 29 38 22 13

L'association (loi 1901) « 1 Maillot Pour la Vie » en 2012 :

- > 33 « Goûters-dédicaces » organisés dans les hôpitaux et dans tout l'Hexagone avec la complicité des sportifs
- > Plus de 1460 enfants malades visités dans tous les hôpitaux de France
- > 982 « Rêves d'enfants sport » exaucés
- > 579 sportifs qui ont été mobilisés (sur 5 000 sportifs ambassadeurs)

L'association, parrainée par Fabien Pelous, est née en 2000 à Toulouse et œuvre auprès des enfants malades et leurs familles avec 5 délégations et 5 relais régionales, 9 permanents et 350 bénévoles.